



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA  
**coyoacán**  
ESTÁ CONTIGO!



Coyoacán a 29 de junio de 2023  
Boletín: COY/DCS/176

## BRINDA COYOACÁN CERTEZA JURÍDICA A LOCATARIOS DE MERCADOS

- *Suma la alcaldía Coyoacán 375 cédulas entregadas a locatarios de mercados y concentraciones en 24 campañas que se han realizado en la demarcación*
- *El objetivo es brindar certeza jurídica a cientos de familias que hacen del comercio su forma de vida y de la cual dependen miles de personas, por ello queremos estar en primer lugar nacional en el rubro de mercados públicos: Giovani Gutiérrez Aguilar*
- *Se han llevado a cabo grandes obras de reconstrucción, reparación y mantenimiento profundo en los mercados de La Bola, Artesanal y Coyoacán, así como la entrega de 32 cámaras de vigilancia: Obdulio Ávila Mayo*

“La igualdad de oportunidades y la reactivación económica son prioridad para esta administración, la cual tiene rumbo claro y ejes de gobierno”, así lo sostuvo el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar, al encabezar la entrega de 120 cédulas de empadronamiento a igual número de locatarios de los 22 mercados públicos y 9 concentraciones que hay en la demarcación.

Con 24 campañas de regularización y 375 cédulas de empadronamiento entregadas, Giovani Gutiérrez enfatizó que la alcaldía Coyoacán se posiciona como la demarcación con mayores logros en materia de regularización e institucionalización de centros de abasto en toda la Ciudad de México.

Ante decenas de locatarios en el ‘Mercado Verde’, en el corazón de los Culhuacanes, Gutiérrez Aguilar dijo que varias encuestas colocan a la alcaldía en los primeros lugares en varios rubros relacionados con los servicios.

“Queremos estar en primer lugar nacional en el rubro de mercados públicos, para que la gente venga y compre más, por eso amigas y amigos locatarios, tengan por seguro que este alcalde va a seguir trabajando todos los días para que los mercados estén bien, estén mejor, ustedes vendan más y tengamos más fuentes de empleo”, subrayó.

Al hacer uso de la palabra, el director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos, Obdulio Ávila Mayo, indicó que los mercados públicos, particularmente los coyoacanenses son ejemplos de emprendedurismo, calidad, precio y buen trato, “pues en éstos, la diversidad cultural, las tradiciones y dinámicas permiten la



expresión de identidad, crean por sí mismos comunidad y todos los que concurrimos en estos centros compartimos la responsabilidad de mantener un orden, un comercio justo y ético que promueva la economía local”, subrayó.

Para ello, informó Ávila Mayo, se han llevado a cabo casi 500 acciones concretas que impactan y reviven los mercados de Coyoacán, intervenciones y trabajos que comprenden reparaciones de instalaciones eléctricas, fitosanitarias, hidráulicas e incluso imagen y remodelación de estos centros de abasto:

“Hemos hecho 32 balizamientos, 17 remodelaciones y reparaciones en baños, 75 desazolves, 17 podas, 27 luminarias reparadas, 122 servicios de sanitización y fumigación, 71 reparaciones o cambios de tapas de registros, 34 reparaciones eléctricas, 6 servicios de pintura, 12 nuevos contenedores de basura, 22 servicios de limpieza de azoteas, 10 reparaciones de tuberías, ocho tinacos reparados y cinco bombas de aguas, cinco paletas publicitarias retiradas y 14 nuevos anuncios publicitarios, que en algunos centros de abasto ni siquiera tenían”, indicó.

Además, anunció que la alcaldía en conjunto con la Secretaría de Desarrollo Económico de la CDMX (SEDECO), invertirá 9 millones de pesos en los mercados Prado Churubusco, Ajusco Monserrat, Churubusco, Copilco el Alto y Hermosillo.

Jorge Alfredo Hernández, jefe de la Unidad Departamental de Mercados y Concentraciones, dijo que a 21 meses de gobierno se han entregado más cédulas de empadronamiento que en los 6 años anteriores, “ejemplo de ello es esta tercera campaña de entrega de cédulas de este 2023, con lo que se le da certeza jurídica a los 4 mil 049 locatarios de la demarcación, a quienes atendemos de manera directa, eficiente y transparente”, indicó.

Más tarde el alcalde acompañado de las directoras generales de Igualdad de Género y No Discriminación, Desirée Navarro López; Obras Públicas y Servicios Urbanos, Martha Elguea Viniegra y de Seguridad Ciudadana y Coordinación Institucional, Monserrat Cruz Ramírez, encabezó el balizamiento arcoíris en los pasos peatonales del Colegio de Bachilleres número 4, en el marco del mes de la diversidad sexual.

oooOOOooo